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定  例  会  議  の  開  催  状  況 

 

第１ 開催日時 

令和４年８月 18 日（木） 午後０時 50 分～午後４時 50 分 

第２ 開催場所 

   公安委員会室 

第３ 出席者 

１ 公安委員会 

泉委員長 上枝委員、岡委員 

２ 警察本部 

本部長、警務部長、生活安全部長、刑事部長、交通部長、警備部長、 

首席監察官、地域監、情報通信部長、公安委員会補佐官 

第４ 委員説示 

委員から「安倍元首相の襲撃事件について、奈良県警察や警察庁は社

会から多くの批判を浴びているが、警察庁の検証チームが現在検証中で

あると聞いている。香川県警察でも今回の事件の検証結果を他山の石と

して、今後の警察活動に生かしてほしい。 

何か問題が起きたとき、『うちの組織は絶対に誤ることはない』という

無謬性の発想を持つ組織は間違いを起こす。誤りが判明した場合は、虚

心坦懐、公明正大な姿勢で是正に取り組むことが大事であると思う」旨

の発言があった。 

第５ 議題事項 

   なし 

第６ 報告事項 

 １ 令和４年７月中の苦情申出の受理・処理状況について 

   県警察から、令和４年７月中の苦情申出の受理・処理状況について、

報告がなされた。 

   委員から、「迅速適正に処理されているので良いと思う。また、感謝事

例については、警察の仕事の大変さをご理解いただいて、感謝の言葉を

頂けたことは素晴らしいと思う」旨の発言があった。 

 ２ 令和４年度第１四半期における監察実施結果について 

   県警察から、全警察署に対する「業務及び服務監察」を実施した結果、
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おおむね良好であった旨の報告がなされた。 

   委員から、「非違事案防止対策について、若手、年輩者、男性、女性そ

れぞれに応じた対策がなされているのは大切なことだと思う。また、細

かい監察項目が設けられ、しっかり監察が行われていると感じた」旨の

発言があったほか、委員から、「警察署長等幹部が、各職員に心を配って

いる、ちゃんと見ているという姿勢を示すことが大事だと思う」との発

言があった。 

 ３ 「かがわマナーアップリーダーズサミット 2022」の開催結果について 

   県警察から、少年の非行防止や健全育成に関する啓発活動に取り組ん

でいる中学生「かがわマナーアップリーダーズ」の活動をより充実させ

るため、研修の機会として「かがわマナーアップリーダーズサミット

2022」を開催した旨の報告がなされた。 

   委員から、「コロナ禍でも開催することができて良かった。内容も充実

しており、中学生が少年事案に携わる県警察職員の方々と直接話ができ

たことも良い刺激になったであろうし、県警察にとっては将来のリクル

ートに資することにもなり、良い取組であったと思う」旨の発言があっ

た。    

 ４ 「公益財団法人 香川県暴力追放運動推進センター」の事業結果等につ

いて 

   県警察から、「公益財団法人香川県暴力追放運動推進センター」の令和

３年度事業結果及び令和４年度事業計画について報告がなされた。 

   委員から、「相談・助言（支援）事業の相談等受理件数を見ると電話で

はなく面接での相談が一番多くなっている。これは相談者の問題を解決

しようとする熱量と、相談を受ける相談員の解決への本気度がよく表れ

ているものと感じた」旨の発言があった。 

 ５ 令和４年上半期における小型無人機等の飛行についての通報の受理概

要について 

   県警察から、令和４年上半期に受理した小型無人機等の飛行について

の通報は、13 件であった旨の報告がなされた。 

第７ 意見の聴取等の審議結果について 

   県警察から、運転免許の取消し等に係る意見の聴取について報告がな

され、審議の上、処分内容を決定した。 
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第８ 決裁 

１ 苦情受理報告について 

 ２ 意見・要望処理結果報告について 

第９  その他 

 １ 行政処分に対する審査請求について 

   県警察から、香川県公安委員会が行った運転免許証の更新処分に対し、

行政不服審査法に基づく審査請求があり、これを受理したので、所定の

手続きにより審理をすすめる旨の報告がなされた。 

 ２ ストーカー行為等の規制等に関する法律に基づく禁止命令等の実施状

況について 

   県警察から、７月中のストーカー行為等の規制等に関する法律に基づ

く禁止命令等の実施状況について報告がなされた。 

 

                             


